



Pièces	7 Pièces
Superficie	233 m²
Référence	86407523
Prix	1 389 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

Co-exclusivité - nichée au calme absolu, sans vis-à-vis, cette élégante villa d'environ 233 m² allie modernité et charme provençal. Elle est implantée sur un jardin paysager d'environ 2 500 m² avec piscine chauffée, salon d'été et terrasses. Vues panoramiques sur la mer, les collines et le charmant village perché de cabris. Spacieuse et lumineuse, elle offre un salon cathédral, une cuisine ouverte, 4 chambres dont une suite parentale, un bureau en mezzanine, un grand studio indépendant, atelier, cave, et double garage attenant. Cette villa est parfaite pour une résidence principale tout comme ...

Co-exclusivity - nestled in absolute calm and completely private, this elegant villa of approximately 233 sq. M combines modernity with provençal charm. It is set on a beautifully landscaped garden of around 2,500 sq. M with a heated pool, terraces, and a summer lounge. It offers panoramic views of the sea, the hills, and the charming hilltop village of cabris. Spacious and filled with natural light, it features a cathedral-style living room, an open kitchen, 4 bedrooms including a master suite, a mezzanine office, a large independent studio, a workshop, a cellar, and an adjoining double ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

